



Dario Grandinetti y Nicolas Colome, protagonistas del montaje.

## A la censura de la obra se agregan amenazas de muerte a elenco y periodistas “El cartero” se torna policial

EN  
Buenos Aires

**L**a censura de la obra teatral “El cartero de Nervuda” en la norteña provincia argentina de Santiago del Estero ha desatado un singular revuelo en todo el país, que incluye denuncias por amenazas al director de la pieza y a periodistas de una radio local.

Personal de “Radio Latina”, de Santiago del Estero, denunció haber recibido amenazas anónimas después de retransmitir una entrevista con el

escritor chileno Antonio Skármeta, autor del libro “Ardiente paciencia” (1985), en el que se basa la obra censurada.

De acuerdo al testimonio de los periodistas, una voz anómala los comunicó a “cortar la transmisión” (en la que salía al aire Skármeta, criticando la censura), ya que de lo contrario catalogaría una bomba en la emisora.

Esta denuncia se sumó a la efectuada al director y protagonista de la pieza, Dario Grandinetti, quien dijo haber recibido una llamada en la que le exigían “dejar de molestar con el tema”, tras lo

cual fue amenazado de muerte junto a su mujer.

La polémica se desató el pasado domingo, cuando el estreno de la obra fue suspendido tras la intervención de las autoridades del Teatro 25 de Mayo y de la Dirección de Cultura de la provincia de Santiago del Estero, quienes argumentaron que la pieza “incluía escenas obscenas”.

Grandinetti explicó que las autoridades consideraban que existía una “diferencia de criterios artísticos” con los actores y que por ese motivo la representación, que incluye una escena de desnudo total, no podía ponerse en escena.

## “El cartero” se torna policial [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

“El cartero” se torna policial [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)